

Rosadalima sawu

by UNITRI Press

Submission date: 13-May-2024 09:32PM (UTC-0500)

Submission ID: 2315684975

File name: Rosadalima_sawu.docx (126.65K)

Word count: 1288

Character count: 8609

**PENGARUH PENGENDALIAN, PERSEDIAAN BAHAN BAKU,
PERSAINGAN USAHA TERHADAP PENDAPATAN HASIL PRODUKSI**

(Studi kasus pada UKM Batu Chocolate Kecamatan Junrejo, Kota Batu)

SKRIPSI

MANAJEMEN



Oleh:

ROSADALIMA SAWU

NIM : 2020120037

**¹
FAKULTAS EKONOMI**

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2024

RINGKASAN

Penelitian ini berupaya untuk mengetahui secara parsial dan simultan bagaimana persaingan perusahaan, ketersediaan bahan baku, dan pengendalian mempengaruhi pendapatan produksi pada UKM Batu Coklat di Kecamatan Junrejo Kota Batu. Investigasi penjelasan semacam ini menggunakan metode kuantitatif. Di Desa Tlekung, Kecamatan Junrejo, Kota Batu, terdapat 27 pemilik dan pengurus UKM Batu Coklat. Teknik sampel yang digunakan adalah sampling jenuh. Analisis regresi linier berganda digunakan untuk pengolahan data, sedangkan uji t dan uji F digunakan untuk pengujian hipotesis. Hasil analisis regresi linier berganda menunjukkan bahwa ketiga variabel independen mempunyai nilai koefisien regresi positif, dengan koefisien determinasi keseluruhan (R^2) sebesar 0,696 atau sumbangan pengaruhnya sebesar 69,6%. Diketahui bahwa secara parsial dan bersamaan, penguasaan, penyediaan bahan baku, dan daya saing usaha mempunyai pengaruh yang besar terhadap pendapatan produksi pada UKM Coklat Batu, Kecamatan Junrejo, Kota Batu. Hasil uji hipotesis F secara simultan ($F_{hitung} > F_{tabel}$) dan uji t parsial ($t_{hitung} > t_{tabel}$) menunjukkan bahwa ketiga variabel independen mempunyai nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai $p < 0,05$. UKM perlu fokus dan melakukan penyesuaian di sejumlah bidang untuk meningkatkan pendapatan mereka, termasuk pengendalian, pasokan bahan baku, dan daya saing perusahaan.

Kata Kunci: Pengendalian, Persediaan Bahan Baku, Persaingan Usaha, Pendapatan Hasil Produksi.

3 **BAB I**

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era globalisasi saat ini, setiap negara mengizinkan perdagangan tanpa batas, sehingga meningkatkan daya saing di berbagai industri perdagangan. Untuk mempersiapkan hal ini, setiap negara berupaya menerapkan kebijakan ekonomi pasar bebas. Dunia usaha semakin berkembang dan persaingan menjadi semakin ketat, dua ciri perkembangan dan kemajuan masa kini yang semakin pesat dan tidak dapat dipisahkan dari tingkat permintaan dan kepuasan konsumen. Pertumbuhan UKM Indonesia sangat dipengaruhi oleh kelebihan pendapatan ini. Dalam suatu perusahaan atau organisasi pasti akan terjadi persaingan yang sengit. Tentu saja korporasi membutuhkan pasokan bahan baku untuk mengolah barangnya. Untuk bersaing di pasar ini, seorang wirausaha harus mampu beroperasi secara efektif. Untuk bersaing dengan bisnis lain, perusahaan harus menyediakan barang berkualitas tinggi. agar proses produksi dapat berjalan. Menurut Gunawan, C.I. (2016:92), persediaan merupakan salah satu proses dimana suatu usaha harus menyimpan bahan baku.

Untuk memastikan sistem produksi berjalan lancar, penyediaan material diprioritaskan jika organisasi memiliki jumlah persediaan yang memadai. Pada hakikatnya suatu perusahaan harus mempunyai manajemen persediaan yang baik. untuk menghitung kondisi atau hambatan yang menghalangi pencapaian tujuan akhir, yaitu minimalisasi biaya. Perusahaan harus memiliki rencana sebelum

membeli bahan mentah untuk menghindari kehabisan stok atau kekurangan. Agus Ristono (2013:2) menyoroti efektifitas berfungsinya sistem reproduksi suatu perusahaan ditentukan dan dijamin oleh suatu metode atau sistem, khususnya persediaan. Di sisi lain, Hidayat (2019:24) menyatakan bahwa tekanan persediaan yang tinggi dapat menghambat produksi karena kurangnya bahan baku sehingga sulit memenuhi permintaan konsumen pada periode yang dialokasikan. Akibatnya, pelanggan pada akhirnya akan menjadi tidak puas, yang akan merugikan pendapatan bisnis.

Lestrari (2017) menyatakan bahwa rasio perputaran persediaan, yang menghitung berapa lama persediaan dapat bertahan dalam jangka waktu tertentu, baik bulanan atau tahunan, merupakan ukuran seberapa baik manajemen dalam menangani modal dalam persediaan. Sangat penting bagi setiap perusahaan untuk mencapai efektifitas dan efisiensi perusahaan. Manajemen persediaan dapat membantu perusahaan mengurangi risiko yang timbul karena persediaan terlalu banyak atau terlalu sedikit (Valerie, 2011).

Memenuhi permintaan pasar dan mencapai profitabilitas, bisnis di lingkungan bisnis yang serba cepat dan kompetitif saat ini harus mampu mengoptimalkan produksinya. Manajemen produksi yang efektif dapat menghasilkan barang berkualitas tinggi sesuai jadwal dan sesuai anggaran, yang merupakan alasan utama mengapa organisasi perlu berkonsentrasi pada bidang ini. Memiliki produk yang tersedia dan mencegah kekurangan pasokan adalah dua keuntungan signifikan dari manajemen inventaris yang efisien untuk bisnis. Sumber daya mentah merupakan faktor penting lainnya yang harus dipertimbangkan oleh

perusahaan. Bahan baku berkualitas buruk dapat mempengaruhi kualitas produk jadi, yang pada akhirnya dapat menurunkan minat pelanggan dan pendapatan produksi. Namun, pemilihan bahan baku yang tepat dapat meningkatkan biaya produksi dan meningkatkan kualitas produk jadi. Tingkat persaingan pasar yang sehat dapat memacu perusahaan untuk meningkatkan kualitas produk mereka dan meningkatkan penjualan. Penjualan dan pendapatan mungkin terpengaruh oleh persaingan yang tidak menguntungkan, yang mungkin mengakibatkan penurunan biaya produksi. Kontrol, inventaris, sumber daya mentah, dan daya saing bisnis merupakan komponen penting bagi perusahaan yang ingin meningkatkan keuntungan produksi dalam situasi ini. Permasalahan yang sering muncul pada UKM Batu Cokelat adalah sebagai berikut: Ketersediaan Bahan Baku: Akses rutin terhadap bahan baku berkualitas tinggi sulit didapat. Ketika mempertahankan standar produksi merupakan tantangan, produk yang tidak memenuhi ekspektasi pelanggan mungkin akan dihasilkan. Kurangnya keterampilan atau pengetahuan dapat membatasi kemampuan tenaga kerja untuk menyelesaikan proses produksi secara efisien. UKM Batu Cokelat merupakan salah satu usaha yang berlokasi di Jl. Daib No.56, RT 07, RW 07, Kelurahan Tlekung, Kecamatan Junrejo, Kota Batu. Apel digunakan untuk membuat berbagai macam olahan makanan, seperti teng-teng malang, coklat apel, dan brownies apel. Produk olahan coklat semakin digemari masyarakat umum, termasuk remaja dan individu segala usia, karena rasanya yang enak dan nilai gizinya yang tinggi. Oleh karena itu, perusahaan ini dipandang sebagai perusahaan yang sangat menjanjikan untuk dijalankan. Bisnis Coklat Batu selalu menjaga agar produknya lebih baik dibandingkan

kompetitornya. Salah satu tujuan pengendalian mutu yang berkelanjutan adalah memeriksa mutu dan kualitas suatu produk secara menyeluruh yaitu, tingkat kesesuaiannya terhadap kriteria yang ditentukan. Kualitas ⁶ tenaga kerja dan bahan baku yang digunakan dalam proses pembuatan harus selalu diperhatikan untuk menjamin produksi barang yang berkualitas tinggi. Konsekuensinya, barang-barang perusahaan kini lebih menguntungkan dan kompetitif. Inovasi dalam proses produksi juga dapat membantu dunia usaha bersaing dan meningkatkan pendapatan UKM yang memproduksi Batu Cokelat. Dengan menggunakan mesin masa kini dan mengembangkan teknologi baru yang lebih efisien, barang-barang UKM Batu Cokelat dapat diproduksi dengan kualitas dan produktivitas yang lebih tinggi. Produk yang lebih baik dari UKM Batu Cokelat akan menarik lebih banyak klien dan meningkatkan penjualan bagi perusahaan.

⁴ Mengingat latar belakang informasi yang diberikan di atas, peneliti bersemangat untuk melakukan penelitian dengan judul **“PENGARUH PENGENDALIAN, PERSEDIAAN BAHAN BAKU, PERSAINGAN USAHA TERHADAP PENDAPATAN HASIL PRODUKSI”**

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana UKM Batu Cokelat yang berlokasi di Kecamatan Junrejo Kota Batu dalam menentukan pendapatan produksinya ditinjau dari penguasaan, penyediaan bahan baku, dan persaingan usaha?
2. Pada UKM Coklat Batu Kecamatan Junrejo Kota Batu bagaimana pengaruh pengendalian terhadap pendapatan produksi?

3. Apa pengaruh ketersediaan bahan baku terhadap pendapatan produksi UKM Batu Cokelat di Kecamatan Junrejo Kota Batu?
4. Bagaimana pendapatan produksi UKM Batu Cokelat di Kecamatan Junrejo Kota Batu dipengaruhi oleh persaingan perusahaan?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan-tujuan berikut yang ingin dicapai melalui penelitian ini:

1. Untuk mengetahui bagaimana pendapatan produksi pada UKM Coklat Batu yang terletak di Kecamatan Junrejo Kota Batu dipengaruhi oleh penguasaan, pemasok bahan baku, dan persaingan usaha.
2. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh pengendalian terhadap pendapatan produksi pada UKM Batu Cokelat di Kecamatan Junrejo Kota Batu.
3. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh pendapatan produksi UKM Coklat Batu dari pemasok bahan baku di Kecamatan Junrejo Kota Batu.
4. Untuk mengetahui persaingan antar pelaku usaha dalam perolehan pendapatan usaha pada UKM Coklat Batu yang terletak di Kecamatan Junrejo Kota Batu.

1.4 Manfaat Penelitian

Berikut beberapa kelebihan penelitian ini:

1. Bagikan pemikiran dan rekomendasi Anda kepada manajemen tentang bagaimana inventaris, bahan baku, pengendalian, dan daya saing perusahaan memengaruhi pendapatan produksi.

2. Memperluas pemahaman penulis mengenai penanganan yang menghasilkan pendapatan.
3. Sebagai sumber bagi siswa yang ingin memperluas ilmunya melalui pembelajaran pada topik yang sama.

Bagi Perusahaan :

1. Temuan penelitian dapat dijadikan inspirasi dan informasi yang bermanfaat bagi dunia usaha.
2. Sebagai informasi yang berguna untuk menentukan tindakan perusahaan di masa depan
3. Sebagai sumber informasi untuk membantu dunia usaha dalam mengambil keputusan.

1.5 Ruang Lingkup

Variabel bebas (X) dalam penelitian ini berbentuk sebagai berikut dan dilakukan di UKM Batu Cokelat: Pengendalian(X1),Persediaan bahan baku(X2), Persaingan Usaha(X3). Sedangkan Variabel terikat (Y) berupa: Pendapatan Hasil Produksi (Y).

Rosadalima sawu

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	5%
2	repository.unisma.ac.id Internet Source	2%
3	www.coursehero.com Internet Source	2%
4	ojs.unud.ac.id Internet Source	1%
5	Laura Prasasti. "PENGARUH KARAKTERISTIK SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL (STUDI KASUS PADA PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAMBI)", Jurnal Manajemen Terapan dan Keuangan, 2017 Publication	1%
6	www.scribd.com Internet Source	1%
7	docplayer.info Internet Source	1%

8

ejournal.its.ac.id

Internet Source

1 %

9

pt.scribd.com

Internet Source

1 %

10

www.stellarphoenixpstrepair.com

Internet Source

1 %

11

repository.ub.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Rosadalima sawu

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
